



教育目標『地球的視野に立ち 志高く しなやかに 逞しく 未来を生き抜く児童の育成』
—— ウェルビーイングな中番小学校 ——



お子様のご入学、進級おめでとうございます！

校庭にチューリップが咲き誇り、うぐいすの鳴き声が響く春の訪れとともに、令和7年度が始まりました。8日に行われた入学式では、かわいい新1年生9名をお迎えし、中番小学校は今年度、全校児童94名でスタートします。

私は4月1日付で校長として着任しました ()と申します。

中番小学校の子どもたちのために全力を尽くす所存ですので、どうぞよろしくお願いします。

新しい年度を迎えるにあたり、学校教育目標に

地球的視野に立ち 志高く しなやかに
逞しく 未来を生き抜く児童の育成
—ウェルビーイングな中番小学校—

を掲げ、一人一人が自分らしく輝き、一步一步成長していくような学校を目指してまいります。保護者の皆様におかれましても、お力を合わせていただければ幸いです。



入学式

担任の 先生から名前を呼ばれると、しっかりと返事をして、校長先生と握手をしました。少し緊張ぎみでしたが、家族の方を振り返ると、とびっきりの笑顔で写真に収りました。ガンバレ1年生！



3月末の異動、4月に着任された先生方

離任された先生

先生(学校へ)
先生(学校へ)
先生(学校へ)
先生(学校へ)

着任された先生

先生(学校から)
先生(学校から)
先生(学校から)
先生(学校から)



お願い

何かご不明な点がございましたら、お気軽にお問い合わせください。

① 留守番電話について

本年度、中番小学校では午後6時30分より、留守番電話を設定することになります。
ご連絡や学校への返信は、この時間以降はおつなぎできませんことをお伝えいたしますのでご了承ください。

② 短縮授業導入について

今年度、学期はじめや学期おわり、家庭訪問や個人懇談期間中に、短縮授業(40分授業:14時下校)を導入します。子どもたちへの学期の切り替えに伴う適応支援、体や心の負担軽減、教育活動の質の向上などを目的とします。子どもたちの成長を支援するための重要な取組です。ご理解の程よろしくお願いします。

入学式と始業式で子どもたちに「あいさつをしよう」「仲よくしよう」「お話を聴こう」という3つの約束をしましたので、ご家庭でも話題にしていただければありがたいです。

学習情報・個人情報の使用目的について

学校教育における取り扱う学習情報・個人情報の使用目的等についてはホームページに掲載しております。
ご一読ください。



裏面に「4月の行事予定」を掲載しております。ご確認ください